

► Te lo contamos fácil



El festival Vive Latino se celebrará en Zaragoza

Ángel de Castro



Vive Latino es un festival de música muy famoso.

Este festival se celebra desde hace 20 años.

Hasta ahora, Vive Latino siempre se había celebrado en México, que es un país latinoamericano.

Pero, en el año 2020, el festival Vive Latino se trasladará a Zaragoza.

Es la primera vez que el festival Vive Latino se celebra fuera de América.

En principio, la empresa mexicana que organiza el festival quería celebrarlo en Madrid.

Pero Nacho Royo, que es otro de los organizadores, convenció a la empresa para celebrar el próximo festival en Zaragoza.

Vive Latino se celebrará los días 11 y 12 de septiembre en el recinto de la Expo de Zaragoza.

En el festival actuarán más de 40 grupos y artistas.

Todos los artistas y grupos que actuarán en Zaragoza son de España o de países



Presentación. Los promotores del festival, junto a la vicealcaldesa Sara Fernández, en Zaragoza.

latinoamericanos.

No habrá grupos ni artistas de países que hablan inglés.

Actuarán cantantes muy famosos, como Enrique Bunbury, Andrés Calamaro, Kase-O, Iván

Ferreiro o Mon Laferte.

También actuarán grupos muy conocidos, como Vestuta Morla, Café Tacvba o Viva Suecia.

En el festival también habrá grupos y cantantes que están

empezando o son menos conocidos.

Ya están a la venta las entradas en la página web Ticketmaster.

Las primeras entradas se venden por 99 euros para los 2 días.

Aragón destina 70 millones a gasto social

El Gobierno de Aragón ha aprobado esta semana un gasto de 70 millones de euros.

Esos 70 millones se destinarán a servicios sociales.

Parte de los 70 millones son para el Ayuntamiento de Zaragoza.

El resto del dinero servirá para 3 cosas distintas:

- Telesistencia.
- Ayuda a domicilio.
- Atención temprana.

La telesistencia es un servicio de apoyo por teléfono para las personas mayores o dependientes que viven solas.

La ayuda a domicilio es para personas que no pueden hacer ellas solas las tareas de casa, como limpiar o hacer la comida. Otra persona les ayuda a hacerlas.

La atención temprana es para niños de 0 a 6 años que tienen problemas de desarrollo.



Telesistencia. Si Pilar pulsa el botón, recibe ayuda por teléfono.

Ángel de Castro

El Zaragoza continúa en la Copa del Rey

El Real Zaragoza jugó esta semana un partido de Copa del Rey.

El Zaragoza ganó por 0 goles a 1 al Socuéllamos.

En la Copa del Rey, los equipos juegan partidos eliminatorios.

Quien pierde, queda eliminado.

Al ganar, el Zaragoza pasará a la siguiente fase.

El Zaragoza jugará el próximo partido en enero.

El hospital de Alcañiz se retrasa

El Gobierno de Aragón encargó a una empresa que construya un nuevo hospital en Alcañiz.

Pero las obras han ido más lentas de lo esperado, y están paradas.

Por eso, el Gobierno de Aragón ha decidido romper el contrato con la empresa constructora.

Ahora, el Gobierno de Aragón tendrá que encargar a otra empresa que construya el hospital de Alcañiz.

El Mercado Central abrirá el 6 de febrero

El Mercado Central de Zaragoza se está reformando.

La reforma tendría que haber terminado antes de Navidad, pero las obras se han retrasado.

Esta semana se ha anunciado la fecha en la que abrirá de nuevo el mercado.

El Mercado Central abrirá el próximo 6 de febrero.